
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1098 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

OGGETTO: Linee guida per una corretta gestione e ricollocazione dei 
visoni nelle strutture adeguate sul territorio piemontese. 
 
 
Premesso che: 
 

- Gli allevamenti di animali da pelliccia privano gli animali del loro habitat naturale 

ed espongono gli animali a pratiche che li conducono ad una morte atroce; 

 

- è stato raggiunto lo storico traguardo del divieto di allevare animali, di 

qualunque specie, per la produzione di pellicce; 

 

- sono più di 5mila i visoni ancora in gabbia e in attesa di essere ospitati presso 

strutture autorizzate. 

 

Considerato che: 

 

- In Italia, oggi, ci sono 5 allevamenti che detengono, in minuscole gabbie, 5.739 

visoni riproduttori. Tali allevamenti presto verranno smantellati, pertanto 

bisogna trovare una sistemazione, cosa non certo semplice poiché: 

• i visoni, in quanto animali selvatici (anche se nati in allevamento) e semi-

acquatici, hanno esigenze etologiche complesse da potere soddisfare in 

cattività; 

• i mustelidi, secondo le linee guida per la corretta gestione nei santuari 

per animali (GFAS), dovrebbero essere accasati singolarmente per 

evitare episodi di aggressione; 

• ad oggi, non esistono strutture (in Italia o all’estero) che dispongano di 

adeguata metratura, di adeguate recinzioni (anche interrate per evitare 

fughe da tunnel scavati), di vasche d’acqua (con relativi sistemi di 

filtraggio); 



 

- alcuni CRAS del Piemonte e le strutture autorizzate, accordando preferenza a 

quelle gestite direttamente o in collaborazione con associazioni animaliste 

riconosciute, hanno dato disponibilità ad accogliere un gran numero di visoni. 

 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 
 
 
 
Per sapere se intende emanare delle linee guida affinché vi sia una corretta gestione e 
ricollocazione degli animali nelle strutture adeguate. 
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